



20 logements bioclimatiques à Pantin

Benjamin Fleury

Inscrit dans les préoccupations actuelles du développement durable, l'architecte Benjamin Fleury a conçu des logements aux façades colorées et constituées de briques de teinte grise rehaussées par de riches ornements de céramique, de corniches et de lucarnes.

Les grands logements orientés au sud sont équipés de loggias bioclimatiques, fermées par un double vitrage peu émissif, qui s'ouvrent généreusement en été. Elles ont comme avantage de servir de régulateur naturel de chaleur en hiver comme en été.

www.benjaminfleury.com

© David Boureau